



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

Embargo : 13 avril 2018, 09h00

Communiqué de presse

Pierre Maudet est le nouveau président de la CCDJP

Le conseiller d'État genevois en charge de la sécurité succède à Hans-Jürg Käser

Lors de son assemblée de printemps qui s'est tenue hier, la Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police (CCDJP) a élu le conseiller d'État genevois en charge de la sécurité à sa présidence. Il prend la succession du conseiller d'État sortant Hans-Jürg Käser, qui a exercé cette fonction durant les six dernières années.

Après 12 ans au Conseil d'État, dont six ans à la présidence de la CCDJP, le Bernois de 68 ans ne s'est plus présenté aux élections du Gouvernement cantonal bernois de mars 2018. Dans sa séance plénière d'hier, la CCDJP lui a rendu hommage pour ses mérites. Durant sa présidence, il a notamment joué un rôle clé – aux côtés de la conseillère fédérale Simonetta Sommaruga et de l'ancien président de la Conférence des directeurs des affaires sociales Peter Gomm – dans la restructuration du domaine de l'asile, qui entrera en vigueur début 2019. En outre, il a œuvré à la mise en place et à la consolidation du Réseau national de sécurité, dont les organes se sont établis comme plate-forme de coordination pour les questions de sécurité intérieure au cours de ces dernières années. Un autre point fort de M. Käser a été le renforcement de la coopération des autorités cantonales de police et de poursuite pénale, en particulier dans le domaine de l'informatique.

Le Genevois Pierre Maudet (40 ans) a obtenu un Master en droit de l'Université de Fribourg et a été membre de l'Exécutif de la Ville de Genève, ainsi que maire de Genève, avant d'être élu au Conseil d'État genevois en juin 2012, où il a pris les rênes du Département de la sécurité et de l'économie. Membre depuis l'automne 2013 du comité de la CCDJP, il préside également, depuis 2016, la Conférence latine des Chefs des Départements de justice et police. Parfaitement à l'aise avec les dossiers de la Conférence, il prend dès à présent la fonction de président de la CCDJP.

Berne, le 13 avril 2017

L'ancien et le nouveau président de la CCDJP répondent aux questions des médias vendredi 13 avril 2018 entre 9h00 et 12h00 aux numéros suivants :

Conseiller d'État Hans-Jürg Käser : 031 633 47 26

Conseiller d'État Pierre Maudet : 022 546 88 10